

長い巻き寿司ができたのが良かったです。みんなと力を合わせて作り上げたときは感動しました。とってもおいしかったです。小矢部の子どもたちともゲームができて楽しかったです。

小坂杏梨ちゃん

CO-OP
富山県産
こしひかり
5kg
7月5回
2,380円



子どもがずっと巻き寿司が苦手で、特にかんぴょうみたいのが嫌いで…。でも、あの作ったお寿司は驚くほどいづぱい食べていました。吉田理恵さん



できあがり～



田んぼの土はどうぞ足を入れたらだんだん土に入ってしまって足を上げる時、重かったです。なえを植えるのはむずかしかったです。
平野ひかるちゃん



全長5.4メートルの特注の焼海苔に玉子、しいたけ、桜でんぶ、きゅうり、かんぴょう、さらに紅しょうがをのせて巻きました



みんなで植えた稻 みんなで作った巻き寿司 お米っておいしいね

JAIいなばさんとは、約20年前、しろきた市民生協の時からのおつき合い。今では田植え・稻刈りツアーで店舗を訪れ、餅つきなどで組合員さんにています。



「ジャンボ巻き寿司」に挑戦

2日目の昼食はJAの女性部の皆さんが準備してくれた「ジャンボ巻き寿司」にみんなで挑戦。JA職員も別に加わり、約45人で心を一つにして巻き田植えの大変さ、地域の子どもたちとの交流、みんなで力を合わせて作つた巻き寿司のおいしさを通して、さうにお米が大好きになつたかな。



藤森営農組合 高藤組合長
「今年も美味しいお米つくります」

ゲット
植えるんですよ



いいもの苗を植えました



さといもを植えるのにみんな興味津々。深く植えるために機械で土に穴をあける

サツマイモの苗は手で植えたよ



パルコープで1番人気のお米の产地

田植えツアー in 富山・JAいなば

5/16(土)~17(日)

「おおきくなれ」
田植え体験

訪れた富山県小矢部市では、JAいなばのみなさんの歓迎を受けて入村式が行われました。JAいなばの中川さんの説明を聞いて、さっそく田んぼに今小学生の子どもたちもたくさん参加して一緒に田植えを体験、小雨が降る中でも子どもたちは元気いっぱい。両端から「よーいどん」でスタート。足元の泥の感触にキャラキヤー言いながら、一步一步植え進んでいました。

その後、田んぼ横に設置された「おさかパルコープふるさと体験田」の看板に、思いおもいのメッセージを書き入れました。この看板は稻刈りの日



まで畠んぼを見守ります。

地元の小学校と交流を深めるジャンボ列車を楽しんだ後、小矢部川が見下せる山に登り、サツマイモの苗を植えました。

山からの美しい眺め